

Counter-Strike, un monde virtuel ? - 1/1

Plusieurs parents, maîtresses, psychiatres, ... Pensent que les jeux vidéo créent une dépendance et un enfermement dans la vie de l'adolescent. Est-ce vrai ou est-ce simplement une imagination ?

Passer des heures devant son ordinateur à tuer des personnes ou créer des maisons, il n'y a pas forcément de différence. C'est la personnalité qui change le mode de jeu. Si une personne passe des heures et des heures face à son écran, c'est qu'il y a quelque chose qui ne va pas chez lui, mais cela ne servira à rien de lui retirer ce qu'il a de plus cher : son PC.

Un ado vit dans son monde virtuel à partir de moment où il joue, il se crée une carapace, cet enfermement n'est pas dangereux pour lui. Mais lorsqu'il quitte cet autre monde il revient dans la vraie vie : un monde parallèle dont il sait parfaitement faire la différence.

Hi, Unreal, Counter, ... Shoot !

C'est jeux qui sont dans la catégorie "Shoot" ne représente pas un danger pour qui que ce soit, sauf les personnes qui seraient sensibles et fragiles à la vue de sang et de cadavres. C'est pour cela qu'il existe les symboles "Pour tous public", "-12", "-16" et "-18" suivant la densité de violence du jeu. Mais malheureusement on peut les confondre avec la difficulté du jeu.

Effectivement, psychologues, parents, psychiatres disent le contraire. Moi je joue depuis tout petit, des heures et des heures par jour à n'en plus finir. Et il m'est jamais rien arrivé de grave : Il faut s'en maîtriser.

Evènements

Lorsque des filles dans un pays asiatique se sont prostituées dans la réalité pour avoir un aperçu d'un jeu de rôle.

Et quand TF1 fait des émissions pour parler de ce sujet, pour dire que c'est très dangereux, ... Croyez-vous vraiment que leurs émissions du genre "Big Dill" ou "Koh Lanta" ne sont pas plus dangereuses que ce genre de jeux ?

Toujours avec TF1, il y a plusieurs mois cette chaîne avait fait une émission avec Cédric. Cédric passé pour un intoxiqué de jeux vidéo car il ne mangeait plus, ne dormait plus, passait sa vie devant son PC. Mais plusieurs semaines après GA-fr l'a interviewé, TF1 aurait monté le reportage de telle sorte que Cédric passe pour un psychopathe aux yeux de tous.

Si cela se passe comme ça, que croire ? Qui croire ?

Précautions... Attention !

C'est vrai qu'il faut quand même faire attention avec cela, car ça peut apporter de graves conséquences pour l'enfant, savoir ce fixer des limites est le but principal avant de commencer à jouer. Ne buvez pas et ne vous droguiez pas en jouant à ce style de jeu, cela pourrait avoir des répercussions sur votre mode de jeu. Ce n'est pas que j'ai envie de rouvrir une polémique sur ce sujet car je pense qu'il y en a déjà assez eu comme ça, je donne juste mon opinion de joueur. Pour ne pas affoler certains joueurs où même des parents qui liraient cela.

Bon jeu ! ;-)